

---

# **Read the Docs Template Documentation**

*Release 1.0*

**Read the Docs**

**Dec 20, 2018**



---

## Contents

---

<b>1</b>	<b>1. Wayang</b>	<b>3</b>
<b>2</b>	<b>2. Angklung</b>	<b>5</b>
<b>3</b>	<b>Kuliner Khas Indonesia</b>	<b>7</b>
<b>4</b>	<b>Tempat Pariwisata Indonesia</b>	<b>9</b>
<b>5</b>	<b>Portal Seni dan Budaya Indonesia</b>	<b>11</b>
<b>6</b>	<b>1. Kuda Lumping</b>	<b>13</b>
<b>7</b>	<b>3. Debus</b>	<b>15</b>
<b>8</b>	<b>4. Tari Saman</b>	<b>17</b>



Ragam budaya indonesia - Situs Indonesia Kaya merupakan portal informasi budaya Indonesia yang bertujuan memperkenalkan dan memberikan informasi kepada masyarakat umum mengenai kekayaan kebudayaan yang dimiliki Indonesia.

Indonesia merupakan salah satu negara yang terkenal akan pesona alamnya yang sangat indah. Tidak hanya terkenal didalam negeri saja, lebih dari itu pesona kecantikannya sudah terkenal ke mancanegara. Bahkan yang lebih hebatnya, negara indonesia bukan terkenal lagi akan pesona alamnya, melainkan sudah terkenal akan kebudayaannya yang sudah melanglang buana. Berikut ini adalah beberapa budaya Indonesia yang mendunia:



# CHAPTER 1

---

## 1. Wayang

---

Siapa yang tak kenal dengan wayang, pasti semua orang tau dengan boneka yang terbuat dari kayu yang satu ini. Wayang merupakan salah satu boneka kayu yang asli dibuat oleh orang Indonesia. Bahkan wayang itu sendiri kini telah menjadi budaya Indonesia yang mendunia. Hampir semua turis asing mengenal akan wayang. Bahkan di beberapa tempat wisata sengaja menyediakan wayang sebagai oleh-oleh khas Indonesia.





## CHAPTER 2

---

### 2. Angklung

---

Siapa yang tak kenal dengan jenis alat musik bambu yang satu ini. Angklung merupakan salah satu alat musik tradisional khas Jawa Barat bernada ganda yang dimainkan dengan cara menggoyangkan alat musik tersebut. Angklung sendiri telah diakui oleh UNESCO pada tanggal 19 januari 2011. Selain menjadi warisan budaya, alat musik ini pun sangat digemari oleh para wisatawan asing. Tak jarang para wisatawan tersebut pun ikut belajar bermain angklung. Bahkan di negara jepang, malaysia, dan korea angklung sendiri telah dikenalkan pada anak-anak usia sekolah.



## CHAPTER 3

---

### Kuliner Khas Indonesia

---

Masakan kuliner indonesia - Indonesia merupakan negara kepulauan yang kaya akan kebudayaan dan keindahan alamnya. Selain menyimpan berbagai macam kekayaan alam sebagai tempat wisata negara Indonesia juga terkenal dengan wisata kulinernya. Ada beberapa jenis makanan khas Indonesia yang sangat terkenal bahkan sudah mendunia. Berbagai macam rempah yang melimpah di Indonesia mampu membuat makanan-makanan khas Indonesia memiliki cita rasa yang menggoda.



## CHAPTER 4

---

### Tempat Pariwisata Indonesia

---

[Portal pariwisata indonesia](#) - Indonesia sangat dikenal dengan keanekaragaman budaya dan wisatanya. Persebaran suku dan ras yang beraneka ragam membuat Indonesia kaya akan berbagai kebudayaan pada tiap masing-masing daerah. Salah satunya adalah kebudayaan tarian yang hampir ada pada setiap daerah di Indonesia. Tari tradisional dari berbagai daerah di Indonesia menjadi salah satu warisan budaya lokal yang sampai sekarang masih bisa kita nikmati.



---

### Portal Seni dan Budaya Indonesia

---

[Portal kesenian indonesia](#) & [Portal tradisi budaya](#) - Indonesia merupakan negara kepulauan yang memiliki adat budaya yang sangat beragam. Salah satu budaya yang terkenal adalah kesenian. Kesenian Indonesia merupakan sarana yang digunakan untuk mengekspresikan rasa keindahan dalam jiwa manusia. Serta mempererat ikatan solidaritas antara masyarakat dan daerah. Setiap daerah memiliki kesenian yang berbeda-beda dengan ciri khas yang beragam. Berikut ini 5 contoh kesenian Indonesia dari berbagai daerah yang layak untuk Anda ketahui:





---

### 1. Kuda Lumping

---

Kuda lumping atau jaran kepeng merupakan suatu tarian tradisional yang menampilkan sekelompok prajurit yang menunggang kuda. Di mana kuda yang digunakan bukanlah kuda asli melainkan kuda yang terbuat dari bambu atau bahan lain yang dianyam dan dipotong menyerupai kuda. Kesenian Indonesia ini berasal dari Madura.

Dalam penampilannya, selain menyuguhkan prajurit yang menunggang kuda juga menampilkan beberapa aksi. Seperti atraksi kesurupan yang bervariasi. Mulai dari kesurupan macam atau harimau, semar, kera dan lain sebagainya. Bahkan dalam pertunjukannya, mereka yang kesurupan meminta makanan yang aneh-aneh seperti kaca, kembang 7 rupa, kemenan dan masih banyak lagi.

Kuda lumping menjadi tarian yang digunakan untuk mengingat masa kerajaan terdahulu. Di mana pada zaman dahulu, peperangan tidak hanya dilakukan dengan senjata saja melainkan juga menggunakan ilmu gaib.



## CHAPTER 7

---

### 3. Debus

---

Debus merupakan kesenian Indonesia yang berasal dari Banten. Kesenian ini mempertunjukkan aksi bela diri dengan kemampuan manusia yang luar biasa. Debus merupakan suatu alat yang digunakan untuk memacu semangat rakyat Banten pada masa penjajahan Belanda. Dalam pertunjukannya, debus memperlihatkan aksi pencak silat yang berhubungan dengan ilmu kekebalan. Seiring berkembangnya zaman, debus tersebar ke beberapa daerah seperti kabupaten Lebak, kabupaten Pandeglang dan kabupaten Serang.



---

### 4. Tari Saman

---

Tari saman merupakan tarian asal suku Gayo yang berada di Aceh. Didirikan oleh seorang ulama besar yaitu Syekh Saman. Pada mulanya tari ini hanya sekedar permainan rakyat yang disebut Pok Ane. Kemudian muncul Islam ke Gayo dan menyebabkan perubahan pada tari Saman terutama pada gerakan tari hingga lagu pengiringnya. Lagu pengiring tari saman ini memiliki makna kebanggaan untuk Allah. Selain itu kesenian Indonesia ini digunakan untuk menyampaikan pesan, nasihat atau dakwah.

- Modifikasi otomotif indonesia